

**Frau Oberbürgermeisterin Szabados** teilte mit, dass entsprechend des Beschlusses der Stadtratssitzung am 29.04.09 die Verwaltung Widerspruch gegen die Beanstandung des Haushaltes eingelegt habe. Die Fraktionen haben davon eine Kopie erhalten.

Trotz zwischenzeitlich stattgefundener Gespräche zwischen dem Landesverwaltungsamt und der Verwaltung sei die Prüfung des Widerspruchs noch nicht abgeschlossen. Sie informierte darüber, dass jedoch mit einer zeitnahen Entscheidung gerechnet werde.

---

**Die Mitteilung wurde zur Kenntnis genommen.**